

## FÚTBOL

El equipo, de nuevo en Primera Regional

## O. La Garriga, segundo ascenso consecutivo



El conjunto que dirige Andrés Castaño se proclamó campeón del grupo 4 de 2ª Regional

El primer equipo del Olímpic de La Garriga ya es nuevo conjunto de la Primera Regional. Después de una dura campaña, el equipo del Vallés Oriental consiguió alzarse con el campeonato del grupo noveno de la Segunda Regional, una jornada antes de que finalizara la competición.

El equipo garriguense planificó la temporada con unos objetivos concretos, y el buen hacer, tanto de la Junta Directiva como del entrenador y de la potente plantilla que consiguieron reunir, fue la clave para alcanzar el ansiado ascenso.

Uno de los hombres más felices era su presidente, **Antonio Cano**. El máximo mandatario estaba muy contento de cómo había transcurrido las cosas, "**tanto económica como deportivamente, ya que hemos alcanzado los objetivos que nos habíamos marcado al comenzar la temporada**". **Cano** también quería hacer mención al excelente público que hay en La Garriga, ya que ha estado apoyando al equipo desde el principio hasta el final de la liga.

El presidente de La Garriga y su Junta Directiva ya están trabajando para planificar la dura campaña que se presenta en Primera. Uno de los que seguro que no

seguirá es el actual entrenador del equipo, **Andrés Castaño**, ya que, según nos comenta, "**he cumplido una etapa en este club, y hay que buscar nuevos horizontes**". De momento el Olímpic de La Garriga ya ha encontrado sustituto para **Castaño**, pues el nuevo míster para la próxima temporada será **Joan Sayós**, ex-entrenador del Llerona y del Palau de Plegamans, entre otros equipos de nuestra comarca, y que actualmente dirigía al Juvenil "A" del E.C. Granollers.

Con el entrenador ya confirmado, y moviendo el mercado de fichajes para planificar el próximo ejercicio, al presidente del Olímpic le agradaría afrontar la venidera campaña con un nuevo reto y objetivo. "**Nos gustaría hacer un equipo para intentar subir a Preferente, esa sería nuestra meta**". Hasta el momento no se conoce ningún fichaje para la temporada que viene.

## Cambios durante la temporada

Los vallesanos empezaron la temporada con **Josep Moya**, el entrenador que subió al equipo de Tercera a Segunda Regional. El ex-técnico de La Garriga fue cesado por la Junta Directiva en la cuarta jornada del Campeonato. Su sucesor, **Andrés Castaño**, el hombre ideal, era una persona muy conocida por la afición y sabedor de cómo funcionaba el Olímpic. El club confió en él, y el entrenador soportó la presión y consiguió ser campeón.

Con la llegada de **Castaño** al banquillo el equipo se puso líder, posición que sólo perdió en la jornada veinte y que recuperó la semana siguiente. Para el míster del Olímpic la clave de la temporada estuvo "**en no desmoralizarse y saber reaccionar cuando el equipo perdió contra el Taradell en casa, que propició la pérdida**

del liderato

Después de ese partido supo rehacer el equipo para que volviera a alcanzar el liderato, como así fue. Al final se consiguió el ascenso en el partido que había sido suspendido en el minuto 79 de juego en Sant Bartomeu, donde el conjunto garriguense pudo conseguir el gol que les daba la vuelta a la Primera Regional.

Durante la etapa de **Castaño** se produjeron varias bajas, como la del portero **Font**, los centrocampistas **Pachi** y **Ropero** y los delanteros **Javi** y **Agustín**. Por contra, llegaron para reforzar el equipo **Francisco Torres**, ex-jugador del Granollers y Canovelles, y el garriguense **Toni Cruz**, que anteriormente había jugado en el E.C. Granollers y que estaba jugando en el Arbúcies, equipo de Regional Preferente.

Uno de los jugadores más carismáticos que hay en la plantilla es **Juan Robado**, capitán del conjunto y el componente que más años lleva en el club. El jugador reconoce que la clave ha sido "**la unión que ha existido en el vestuario, que ha sabido sacar adelante al equipo en los momentos difíciles que han habido**". **Robado**, como su presidente, también agradecía el apoyo de los aficionados, ya que "**sin ellos no habría sido posible el ascenso, por eso le dedico a ellos este triunfo**". Aparte de ser componente de la primera plantilla del club, **Robado** es el actual entrenador del Infantil "B" del Olímpic. Cabe destacar que el centrocampista fue el autor del gol en el campo del Sant Bartomeu, que supuso el ascenso de categoría.

Resaltar también que el máximo goleador esta temporada ha sido **Pedro Tijerín** con veinticuatro tantos; le sigue **Toni Martínez** con nueve goles.

Enrique Barrera

## Plantilla O. La Garriga 96-96

**Porteros:** Ángel Gómez, J.M. Font  
**Defensas:** Herminio, Sebas, José Luis, Pep Martínez, Francis, Giró  
**Medios:** Santi, Toni Martínez, Robado, Miguel, Xesco  
**Delanteros:** Cruz, Torres, Tijerín, Agus, Carreta, Micky  
**Entrenador:** Andrés Castaño  
**Delegado:** Juan José Sánchez  
**Masajista:** Domingo Llaveró "Mingo"